

## **BAB 1 PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu perguruan tinggi vokasi yang ada di Indonesia. Sebagai salah satu perguruan tinggi vokasi dengan motto “*Campus of Applied Science*” dimana pada proses pembelajaran dan pengajarannya lebih mengutamakan praktik daripada teori, Politeknik Negeri Jember mewajibkan semua mahasiswa D-III semester 5 untuk mengikuti program praktik kerja lapangan atau PKL. Kegiatan ini merupakan kegiatan yang diwajibkan bagi mahasiswa perguruan tinggi vokasi di Indonesia yang tujuannya adalah agar mahasiswa dapat mengaplikasikan dan juga mengembangkan ilmu pengetahuan dan kemampuan yang telah dipelajari selama kegiatan perkuliahan di tempat kerja sesuai dengan program studi yang ditempuh. Melalui program praktik kerja lapangan, mereka diharapkan agar menjadi lulusan yang memiliki kemampuan, keahlian, dan keterampilan yang mumpuni untuk langsung terjun ke dunia kerja. Disamping itu, praktik kerja lapangan menjadi salah satu syarat kelulusan bagi mahasiswa diploma dan sarjana terapan di Politeknik Negeri Jember.

Salah satu jurusan yang ada di Politeknik Negeri Jember adalah Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata. Hingga saat ini, Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata hanya memiliki satu program studi, yaitu program Studi D3 Bahasa Inggris. Praktik Kerja Lapangan merupakan sebuah kewajiban bagi mahasiswa prodi Bahasa Inggris sebagai salah satu persyaratan untuk kelulusannya. Sama seperti program studi lainnya yang ada di Politeknik Negeri Jember, mahasiswa D3 Bahasa Inggris juga mendapatkan kesempatan untuk mengimplementasikan ilmu pengetahuan dasar yang telah mereka dapat selama masa studinya seperti *listening*, *speaking*, *writing*, dan *reading* begitu juga dengan mata kuliah *English for Specific Purposes*, beberapa diantaranya adalah *English for Business* dan *English for Secretary*. Melalui kegiatan ini, mahasiswa diharapkan dapat belajar tentang hal-hal yang ada di dunia kerja secara langsung dan nyata sehingga mereka nantinya dapat menjadi lulusan yang siap kerja. Selain itu, mahasiswa juga diharapkan dapat mengasah *hard skill* dan *soft*

*skill*. Hal ini tentunya akan bermanfaat sebagai bekal ilmu pengetahuan dan pengalaman untuk bersaing di dunia kerja secara nasional maupun global.

Sejak maret 2020, wabah virus *Corona* atau *Covid-19* telah menimbulkan dampak yang sangat signifikan di Indonesia. Berbagai sektor kehidupan telah terkena dampaknya, begitu juga dengan sektor pendidikan. PSBB atau (Pembatasan Sosial Berskala Besar) telah diberlakukan hampir di seluruh kota di Indonesia. Hal ini membuat beberapa hal menjadi terhambat dan tidak berjalan seperti sebagaimana harusnya, salah satunya adalah kegiatan Praktik Kerja Lapangan yang seharusnya dilaksanakan secara langsung (*Offline*) harus diganti dengan kegiatan Praktik kerja Lapangan secara *Remote* (*Online*) atau dari jarak jauh. Hal ini bertujuan untuk mendukung pemerintah dalam upaya pencegahan penyebaran virus corona pada lingkungan yang lebih luas. Ketika gagasan *Work from home* (WFH) dicanangkan oleh pemerintah, maka segala kegiatan yang memerlukan interaksi langsung antara orang banyak harus digantikan dengan interaksi secara daring. Meskipun *Work from home* membuat penulis tidak dapat melaksanakan program PKL secara langsung dikarenakan anjuran menjaga jarak selama masa pandemi, ada solusi lain yang dapat dilakukan yaitu adalah dengan melaksanakan PKL secara *remote* atau dari jarak jauh. Karena pertimbangan inilah, penulis memilih perusahaan yang memiliki program magang *online* atau *remote* dan salah satunya adalah PT Berbagi Bintang Teknologi, Semarang.

PT. Berbagi Bintang Teknologi -atau yang lebih dikenal dengan *STAR SHARE*— adalah sebuah perusahaan *Startup* Teknologi Informasi di kota Semarang, yang membangun dan mengelola berbagai jenis anak usaha yang bergerak di bidang IT, seperti: *E-Commerce*, *Web Service*, dan *News Portal*. Salah satu web yang dimiliki oleh PT Berbagi Bintang Teknologi adalah *Edu Digime Bay*. Web ini merupakan web pembelajaran dimana segala aktifitas magang secara *remote* maupun magang secara langsung dilaksanakan. Mulai dari masa pelatihan hingga pengerjaan tugas regular, semuanya telah diatur, direkam, dan dibagi sesuai dengan porsi pekerjaan masing-masing.

Berdasarkan penjelasan tentang latar belakang diatas, penulis memilih judul Laporan Praktik Kerja Lapangan “KEGIATAN PENGEMBANGAN

POTENSI DIRI MELALUI WEB PEMBELAJARAN *EDU DIGIME BAY* DI PT BERBAGI BINTANG TEKNOLOGI, SEMARANG, JAWA TENGAH”.

## 1.2 Tujuan dan Manfaat

Terdapat dua tujuan yang ingin dicapai dari kegiatan program Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini yaitu tujuan umum dan tujuan khusus.

### 1.2.1 Tujuan umum PKL

Tujuan Praktik Kerja Lapangan secara umum adalah untuk memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk mengimplementasikan ilmu pengetahuan yang telah didapatkan selama masa studi dan juga untuk memberikan pengalaman bekerja secara langsung.

### 1.2.2 Tujuan khusus PKL

- a. Mengaplikasikan ilmu pengetahuan dasar yang dapat diaplikasikan dalam dunia kerja yang telah didapatkan selama masa studi di jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember;
- b. Mendapatkan pengetahuan dan keterampilan baru melalui pengalaman dalam mengerjakan tugas-tugas dan kewajiban semasa PKL; dan
- c. Menjadikan pribadi menjadi bertanggung jawab, disiplin, dan mau menerima kritik dan saran.

### 1.2.3 Manfaat

Ada beberapa manfaat yang didapatkan oleh penulis ketika melakukan praktik kerja lapangan secara *remote* di PT Berbagi Bintang Teknologi, antara lain :

#### a. Untuk penulis

Penulis dapat mempraktikkan ilmu pengetahuan dasar yang telah didapatkan dan dipelajari selama masa studi. Penulis juga mendapatkan pengalaman melakukan aktifitas magang secara *remote* namun tetap terstruktur;

#### b. Untuk Mahasiswa Program Studi Bahasa Komunikasi dan Pariwisata

Mahasiswa dapat mengimplementasikan ilmu pengetahuan dan keterampilan yang telah diperoleh di kampus;

#### c. Untuk Program Studi Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata

Program Studi Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata dapat meningkatkan

kerjasama yang baik di masa mendatang dengan perusahaan.

d. Untuk PT Berbagi Bintang Teknologi

PT Berbagi Bintang Teknologi dapat meningkatkan kerjasama yang baik di masa mendatang dengan pihak kampus. Selain itu, perusahaan juga dapat membuat namanya lebih dikenal karena memiliki peserta magang yang berasal dari banyak kota di Indonesia.

### 1.3 Lokasi dan jadwal Kerja

#### 1.3.1 Lokasi Pelaksanaan

Praktik Kerja Lapangan Praktik kerja lapangan ini dilaksanakan secara *remote* (jarak jauh) berlokasi di Jalan Dr Wahidin SH X/35 Kebomas Gresik dan lokasi kantor utama PT Berbagi Bintang Teknologi adalah di Jl. Langgeng Asri 005 No.001, Nongkosawit, Kec. Gn. Pati, Kota Semarang, Jawa Tengah 50224.

#### 1.3.2 Waktu Pelaksanaan

Penulis melaksanakan praktik kerja lapangan ini selama 4 bulan dimulai pada tanggal 28 September 2020 hingga 28 Januari 2021, dari hari Senin sampai Sabtu.

Hari	Jam Kerja	Keterangan
Senin	09.00 – 17.00	Absensi masuk dilakukan pada pukul 08.00 WIB dan absensi pulang dilakukan paling lambat pada pukul 18.00 WIB.
Selasa		
Rabu		
Kamis		
Jumat		
Sabtu	09.00 – 15.00	Tidak ada ketentuan menggunakan seragam dikarenakan aktifitas magang <i>remote</i> dilaksanakan di rumah masing-masing.
Minggu	Libur	
Tanggal merah	Libur	

#### 1.4 Metode Pelaksanaan

Metode pelaksanaan magang *remote* adalah magang jarak jauh dari rumah masing-masing peserta magang, sehingga para peserta tidak diwajibkan untuk datang ke kantor dan melakukan interaksi secara langsung dengan banyak orang. Peserta magang melaksanakan pelatihan dan mengerjakan segala tugas yang telah disediakan di web pembelajaran (*Edu Digime Bay*). Absensi masuk, absensi pulang, dan perizinan sudah ditentukan formatnya dalam web sehingga peserta magang tinggal mengikuti aturan yang berlaku. Interaksi peserta magang dan pihak perusahaan juga melalui forum dimana segala pertanyaan yang diajukan akan dijawab oleh pihak perusahaan dan juga pemberitahuan diumumkan melalui forum bersama ini. Pengumpulan tugas dalam bentuk gambar maupun dokumen disimpan kemudian dikirimkan melalui *Google Drive* masing-masing peserta.

Sedangkan untuk pengambilan data, dilakukan dengan mengambil penjelasan maupun gambar yang telah ada di Web perusahaan. Penulis mengambil data maupun penjelasan yang dibutuhkan untuk ditambahkan ke dalam laporan. Informasi yang diambil adalah informasi yang bersifat terbuka atau umum, bukan yang bersifat rahasia. Hal ini dilakukan agar informasi yang dicantumkan dalam laporan merupakan informasi yang valid dan dapat dipertanggung jawabkan.